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COMPTE  RENDU  DE  L’ASSEMBLEE GENERALE 

 DE  LA  DELEGATION  DE  CANNES 

Du Vendredi  26 mars 2021 à 18 H 15  

Par visioconférence. 

 

 

 

Présents :      Excusés : 

      Francart Claude                      Marro Aline    

          Francart Marie Thérèse           Stawiskowski Jacqueline 

      Ghiberti Bernadette      

      Pett Yolande  

       

 
Claude Francart, Président accueille et remercie les 4 membres présents de la délégation. Cette 

réunion, par visioconférence, est obligatoire pour entériner l’année précédente. 

 

 * Rapport d’activité :   
 Tout a tourné au ralenti, depuis notre dernière rencontre, pour cause de Covid. 

Rien de spécial à signaler dans l’activité de la délégation. Pas de réunions, ni de visites dans les 

écoles. Certains conseils ont été fait par visioconférence.  Adopté à l’unanimité. 

 

 * Actualités depuis la dernière réunion de la délégation: 
Nous n’avons pas beaucoup de nouvelles de nos écoles. Nous attendons la suite des évènements et 

espérons que la situation va s’améliorer rapidement. Les DDEN iront aux conseils d’école du 3ème 

trimestre si cela est possible. 

 

 *Trésorerie, le point des cotisations 2020  et cotisation 2021 : 
La cotisation 2021 est de  36,00€ pour tous, car l’Assemblée générale 2020 a décidé d’inclure la 

revue « le délégué » dans la cotisation.. La part pour Cannes reste fixée à 2,00€  

La subvention du Cannet a bien été reçue. Pas de subvention de Théoule cette année. 

Le bilan de 2020 nous laisse un reliquat de 492,81 €.  

Pas de projet d’accord de subvention de prévu. 

Le quitus est donné à la trésorière pour sa gestion par 4 VOIX sur 4 POUR. 

 

*Rapports de visite annuelle : 
Ils ont été envoyés au Président (papier) et renseignés en informatique avec les liens envoyés par 

Mr DOUSSY DDEN. 

La collecte de tous les renseignements lui permet de faire les statistiques, camemberts, qu’il 

présentera lors de l’Assemblée générale quand elle aura lieu. 

 

http://www.dden.fr/


 

 

*Problèmes de la pandémie :  

Il ne s’est rien passé l’année dernière, du fait de la pandémie. La vie des associations tourne au 

ralenti et cela continue pour le moment. Nous espérons que cela va s‘améliorer. 

Les comptes devraient être entérinés par l’assemblée générale annuelle. Aucune date n’a été 

prévue pour l’instant. 

 

*Renouvellement quadriennal des D.D.E.N.:  

C’est en cours. Les DDEN sont en fonction jusqu’à  fin août. 

A la rentrée, de nouvelles adhésions devraient être faites, si le renouvellement n’a pas été 

demandé. 

Mr BROUSSAN a démissionné. Mme MARRO a fait son renouvellement. Mme PETT s’arrête à 

la rentrée. 

Il y a de moins en moins de DDEN, pour diverses raisons. Nous étions 112 en 2020, nous serons 

peut-être 80 à compter de septembre. 

  

*Questions Diverses : 

            Aucune autre question n’ayant été posée, Claude FRANCART lève la séance à 19 Heures 

15, avec l’espoir que l’année prochaine 2020/2021, tout aille mieux. 

 

 

La secrétaire de séance 

 
    


